



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 250-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Porfirio Medina: “Institucionalizaremos Concurso Internacional de Pintura ‘Mario Urteaga Alvarado’”**

***Con ello se busca generar espacio cultural que perdure por décadas sin importar qué gestión esté al frente del Gobierno Regional Cajamarca.***

En horas de la noche, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, realizó un recorrido por el Centro Histórico de Cajamarca observando el desarrollo del V Concurso Internacional de Pintura “Mario Urteaga Alvarado”. Durante su itinerario el titular de la región Cajamarca saluda a los participantes de este certamen artístico y escuchó atentamente las felicitaciones y sugerencias de los artistas plásticos.

Sobre el pedido de institucionalizar el concurso de pintura, el gobernador regional manifestó que: “Ya no puede darse como una actividad aislada que inicialmente empezó pensándose que solo era un tema pasajero. Conforme han pasado los años, se ha ido adquiriendo mayores niveles de expectativa, mayor convocatoria; y creo que este concurso tiene para décadas y por eso la tarea de nuestra gestión es institucionalizarlo”.

Un promedio de 300 artistas participaron de la categoría Paisaje Nocturno, quienes se ubicaron en puntos estratégicos del centro de la ciudad. Los imponentes atributos arquitectónicos que goza nuestra ciudad fueron plasmados por el hábil pincel de los pintores tanto nacionales como extranjeros que están participando de este evento cultural.

Se espera el arribo de más paisajistas para el concurso de pintura diurno que se divide en las modalidades de Impresionista Realista y Paisaje Vanguardia, cuya inscripción iniciará desde las 6:00 am hasta las 9:00 am, para luego pasar al concurso en sí que se dará de 9:00 am hasta las 5:00 pm.

El domingo por la noche, a las 8:00 pm, se premiará a los ganadores de las tres modalidades en la Plaza de Armas de Cajamarca. Durante la premiación se desarrollará actividades culturales con el objetivo de dar a conocer a los artistas visitantes los dones de nuestra región.

**DATO:**

El Concurso Internacional de Pintura “Mario Urteaga Alvarado”, en palabras de Rafael Pérez y Pérez, es ya una tradición dentro de la plástica indo y sudamericana.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 16 de octubre de 2015**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***